

La situation politique

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

L'échec de la tentative de M. Blum

Le groupe parlementaire socialiste renonce à tenir la réunion projetée pour ce matin... Le secrétaire du groupe socialiste communique :

Ailleurs, le groupe radical et les groupes de la minorité avaient décidé de ne pas répondre à la convocation de M. Blum

Dans la matinée de jeudi, M. Chichery, président du groupe radical de la Chambre, reçu par M. Daladier, avait fait connaître au président du Conseil que les membres du groupe ne se rendraient pas à la convocation lancée par le groupe socialiste.

A la commission du suffrage universel

La Commission du suffrage universel a procédé à un échange de vues sur la réforme électorale et sur l'éventualité d'une prochaine discussion du rapport Pomaret sur le projet de représentation proportionnelle avec scrutin de liste départemental et répartition des restes au quotient uniforme à deux échelons, l'un départemental et l'autre national.

La question des douzièmes provisoires

Etant donné que, malgré la diligence apportée par la Commission des Finances à l'examen du budget de 1939, celui-ci ne pourrait être mis en délibération en séance publique vers le 15 décembre, on a envisagé comme probable au cours d'une réunion tenue jeudi matin par les représentants des groupes du centre, le dépôt d'un projet accordant un ou plusieurs douzièmes provisoires, qui pourrait être adopté après le débat sur la réforme électorale.

La Commission des finances de la Chambre a poursuivi l'examen du budget

Paris, 1er décembre. — La commission des finances de la Chambre a examiné, jeudi matin, sur le rapport de M. Pêche, le budget de l'Enseignement technique. Le rapporteur a attiré l'attention de la commission sur la nécessité d'organiser sérieusement l'enseignement professionnel et la réduction des chômeurs.

D'importantes cérémonies franco-belges vont avoir lieu à Paris au sein de la colonie belge sous la présidence de M. Pol-Lé Tellier

Quatre manifestations franco-belges importantes se préparent au sein de la colonie belge de Paris et se dérouleront sous la présidence de M. Pol-Lé Tellier, ambassadeur de Belgique.

Le ministre de l'Air britannique vient à Paris

Paris, 1er décembre. — Sir Kingsley Wood, ministre de l'Air de Grande-Bretagne, arrivera à l'aéroport de Bourget aujourd'hui vendredi.

LA MANIFESTATION DES DEPUTES FASCISTES VISANT TUNIS ET LA CORSE

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

Le « Messagero » en rend compte en ces termes

A ce passage du discours, où il est question des aspirations italiennes, des cris de : Tunisie, Djibouti, la Corse fusent de tous côtés.

Le « Lavoro fascista » demande l'évacuation de la Tunisie par la France

Les journaux, parlant des revendications italiennes, insistent sur la nécessité de réparer les injustices dont l'Allemagne et l'Italie ont eu à souffrir dans le passé, si l'on veut réaliser la collaboration des grandes puissances européennes.

A propos du discours du comte Ciano un journal allemand se félicite des efforts accomplis actuellement pour la consolidation de la paix

Berlin, 1er décembre. — Le discours du comte Ciano à la Chambre italienne représente pour la presse allemande le grand événement du jour.

Les relations diplomatiques de la Belgique avec l'Espagne

La rupture des relations avec l'Espagne républicaine Au cours de ce conseil extraordinaire de jeudi M. Spaak a communiqué à ses collègues qu'il avait reçu l'ambassadeur et le consul de Belgique à Barcelone.

Au cours de son audience de mercredi le Pape a parlé de nouveaux dangers qui menaceraient l'Eglise

Cité du Vatican, 1er décembre. — Ainsi que nous l'avons annoncé, le Pape, en recevant mercredi plusieurs centaines de jeunes mariés, a prononcé une allocution. Cette allocution a duré onze minutes.

Un autocar qui transportait des écoliers est tamponné par un train

Vingt-six jeunes gens sont tués Salt Lake City, 1er décembre. — Un train de marchandises est entré en collision avec un autocar transportant une trentaine d'écoliers, au passage à niveau situé dans le petit village de Midvale. Vingt-six enfants ont été tués, une dizaine sont blessés grièvement.

La légation de Roumanie à Paris va être élevée au rang d'ambassade

Bucarest, 1er décembre. — Le ministre des Affaires étrangères annonce que, par amitié, la légation de Roumanie à Paris sera élevée au rang d'ambassade.

L'organisation d'un service national en Angleterre

Londres, 1er décembre. — Aux Communes, cet après-midi, sir John Anderson, lord du Sceau privé, a annoncé l'institution d'un service national sur une base volontaire.

EN BELGIQUE Menace inattendue de crise ministérielle

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

Vers une crise ministérielle ?

Bruxelles, 1er décembre. — Au cours de la réunion du conseil de cabinet, les ministres ont longuement examiné l'opportunité de provoquer une crise ministérielle, étant données les divergences de vues qui se sont manifestées au sein du gouvernement et des groupes parlementaires, au sujet de diverses questions figurant au programme gouvernemental.

Les relations diplomatiques de la Belgique avec l'Espagne

La rupture des relations avec l'Espagne républicaine Au cours de ce conseil extraordinaire de jeudi M. Spaak a communiqué à ses collègues qu'il avait reçu l'ambassadeur et le consul de Belgique à Barcelone.

Le gouvernement met au point un plan économique de trois ans

Paris, 1er décembre. — Le plan constructif du gouvernement, destiné à compléter l'œuvre des décrets-lois, et ayant pour but l'accroissement intensif de la production nationale, serait ébauché sur plusieurs années.

L'organe du Vatican approuve l'attitude de la Confédération des travailleurs chrétiens

Cité du Vatican, 1er décembre. — L'« Osservatore Romano » constatant que la Confédération des travailleurs chrétiens français n'a pas suivi l'ordre de grève générale, souligne l'importance du rôle réservé aux catholiques dans le domaine social.

Le taux d'intérêt des bons du trésor est ramené à 2 1/4 %

Paris, 1er décembre. — Par arrêté du ministre des Finances, le taux annuel d'intérêt des Bons ordinaires du Trésor à 75 jours au minimum, et à 105 jours au maximum, est ramené de 2 3/8 % à 2 1/4 %.

Johnny Jones a terminé le premier vol transcontinental sans escale pour avion léger

New-York, 1er décembre. — L'aviateur Johnny Jones a terminé jeudi à Rooseveltfield, le premier vol transcontinental sans escale pour avion léger.

Un cambrioleur de nationalité allemande s'évade de la maison d'arrêt de Montreuil-sur-Mer

Boulogne-sur-Mer, 1er décembre. — Charles Bruant, sujet allemand, âgé de 31 ans, à qui sont imputés différents cambriolages commis à Berck, avait été conduit à la fin de la matinée, à Montreuil-sur-Mer, où il devait être interrogé par le juge d'instruction.

Un autocar qui transportait des écoliers est tamponné par un train

Vingt-six jeunes gens sont tués Salt Lake City, 1er décembre. — Un train de marchandises est entré en collision avec un autocar transportant une trentaine d'écoliers, au passage à niveau situé dans le petit village de Midvale. Vingt-six enfants ont été tués, une dizaine sont blessés grièvement.

LE DERNIER LEURE Ce que serait le nouveau système électoral :

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

Représentation proportionnelle avec deux échelons dans l'attribution des restes

La pièce maîtresse de la représentation proportionnelle telle que l'expose le rapport de M. Pomaret, est le quotient fixe qui, dans chaque circonscription, attribue à chaque liste électorale, un siège par 16.000 suffrages.

La défense anti-aérienne en Allemagne

Berlin, 1er décembre. — Le système de défense anti-aérienne à l'aide de barrages par ballons captifs a été expérimenté pour la première fois en Allemagne, aux usines chimiques de Leuna, près de Halle. Les essais ont été concluants.

Le ministre des Affaires étrangères de Tchécoslovaquie se rendra demain à Berlin

Berlin, 1er décembre. — Le bruit court avec insistance que le ministre des Affaires étrangères de Tchécoslovaquie ferait samedi une visite officielle à Berlin. Ses entretiens porteraient en particulier, sur les questions concernant l'Ukraine carpathique.

Pour compléter l'œuvre des décrets-lois

Le gouvernement met au point un plan économique de trois ans Paris, 1er décembre. — Le plan constructif du gouvernement, destiné à compléter l'œuvre des décrets-lois, et ayant pour but l'accroissement intensif de la production nationale, serait ébauché sur plusieurs années.

Le taux d'intérêt des bons du trésor est ramené à 2 1/4 %

Paris, 1er décembre. — Par arrêté du ministre des Finances, le taux annuel d'intérêt des Bons ordinaires du Trésor à 75 jours au minimum, et à 105 jours au maximum, est ramené de 2 3/8 % à 2 1/4 %.

Johnny Jones a terminé le premier vol transcontinental sans escale pour avion léger

New-York, 1er décembre. — L'aviateur Johnny Jones a terminé jeudi à Rooseveltfield, le premier vol transcontinental sans escale pour avion léger.

Un cambrioleur de nationalité allemande s'évade de la maison d'arrêt de Montreuil-sur-Mer

Boulogne-sur-Mer, 1er décembre. — Charles Bruant, sujet allemand, âgé de 31 ans, à qui sont imputés différents cambriolages commis à Berck, avait été conduit à la fin de la matinée, à Montreuil-sur-Mer, où il devait être interrogé par le juge d'instruction.

Un autocar qui transportait des écoliers est tamponné par un train

Vingt-six jeunes gens sont tués Salt Lake City, 1er décembre. — Un train de marchandises est entré en collision avec un autocar transportant une trentaine d'écoliers, au passage à niveau situé dans le petit village de Midvale. Vingt-six enfants ont été tués, une dizaine sont blessés grièvement.

Un énorme camion entre dans une salle à manger où les habitants de la maison étaient à table

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

A LA SUITE D'UN COUP DE VOLANT POUR EVITER UNE COLLISION, LE LOURD VEHICULE AVAIT DEFONCE LA FAÇADE DE L'IMMEUBLE



L'INTERIEUR DE LA SALLE A MANGER



LA FAÇADE ENDOMMAGÉE PAR LE CAMION

Un accident peu banal s'est produit jeudi un peu après midi, à l'extrémité de la rue de Lille, à Roubaix, à hauteur de l'école.

Les « Flambeaux », à Lille

M. Claude Farrère parlera ce soir Ce soir vendredi 2 aura lieu à 21 h. en la Salle Industrielle, 116, rue de l'Hôpital-Militaire, à Lille, la grande conférence de M. Claude Farrère, l'éminent académicien.

La Chambre de commerce de Roubaix demande au gouvernement de maintenir son attitude relative à l'intégrité de notre empire colonial

La Chambre de commerce de Roubaix, étudiant le problème colonial tel qu'il se pose actuellement a retenu les observations suivantes : Notre domaine colonial tient, dans notre économie, une place telle qu'on ne pourrait y porter d'atteinte sans déséquilibrer l'ensemble.

DANS LA MAGISTRATURE

M. Laverjat, juge au Tribunal de première instance de Mulhouse, est nommé conseiller à la Cour d'appel de Douai.

L'Académie de Lille est prête à proposer des centres où pourront, à titre d'expérience, fonctionner des commissions d'orientation

Paris, 1er décembre. — Un arrêté du 25 juillet 1939, pris en Conseil supérieur de l'Instruction publique, a prévu au niveau des classes de septième des lycées et des classes de C.E.P. des écoles primaires, la constitution, à titre d'expérience, d'une commission qui, à l'issue de travaux écrits des élèves, serait chargée de donner aux familles des renseignements sur les aptitudes de leurs enfants et sur l'opportunité de leur faire entreprendre des études de second degré.

LES FEUILLETONS du « Dimanche de Roubaix-Tourcoing »

Dans son numéro de cette semaine, le « DIMANCHE DE ROUBAIX-TOURCOING » commence la publication d'un nouveau feuilleton gai et amusant : MARIONS LE SOUS-PREFET de Jean Demay

EN VENTE PARTOUT : 25 centimes

Vertical text on the far left edge of the page, likely a page number or index reference.